

Nach einem langen und reich erfüllten Leben hat sich der Lebenskreis von unserem ehemaligen Gemeinderat

Dr. Adolf Wirth

3. 7. 1933 – 16. 10. 2016

geschlossen.

Dr. Adolf Wirth amtete von 1961–1978 als Gemeinderat und hat sich mit grossem Engagement für unsere Gemeinde und die Anliegen der Einwohnerinnen und Einwohner eingesetzt. Auch nach seiner Amtszeit war er weiterhin sehr am Geschehen in Richterswil interessiert.

Viele Jahre gehörte er als Mitglied der CVP dem Kantonsrat an und von 1978–1996 war er erster Ombudsmann des Kantons. Als promovierter Ingenieur-Agronom war er u.a. bis Ende November 2009 Mitglied des Stiftungsrates der Seleger Moor Stiftung.

Es ist uns allen ein Bedürfnis, der ganzen Trauerfamilie unser aufrichtiges Beileid auszusprechen. Wir werden Adolf Wirth in bester Erinnerung behalten.



Gemeinderat Richterswil

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 3. November 2016, um 10.30 Uhr in der Röm.-kath. Kirche, Richterswil, statt.